

A LA MESA Y JUNTA DE PORTAVOCES DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

Alberto Izquierdo Vicente, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Partido Aragonés - Grupo Mixto, de conformidad al artículo 275 del Reglamento de las Cortes de Aragón, presenta la siguiente Declaración Institucional, para su lectura al inicio de la próxima sesión plenaria.

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

Aragón vive un buen momento en el marco del desarrollo tecnológico e industrial, convirtiéndose en una Comunidad de referencia para los grandes grupos de inversión, gracias a su localización estratégica y a la producción de energías renovables.

Las importantes inversiones previstas en los próximos años convertirán a nuestra Comunidad en el mayor Hub tecnológico del sur de Europa. Prueba de ello, es que 3.600 de los 10.278 megavatios que suman todas las solicitudes de consumo eléctrico del país se concentran en Aragón, el 35% del total.

No obstante, el desarrollo no se está produciendo de forma igualitaria en las tres provincias, colocando a Zaragoza a la vanguardia, seguido de cerca de Huesca y quedando muy rezagada la provincia de Teruel. De los 3.600 megavatios que llegarán a Aragón, solo 200 megavatios irán a Teruel.

Por todo ello:

- Las Cortes de Aragón manifiestan su apoyo a un desarrollo igualitario de las tres provincias, velando por el interés general de los ciudadanos aragoneses y trabajando por dotar a nuestra Comunidad de la paz social necesaria para conseguir que las grandes inversiones que generan oportunidades quieran venir a Aragón.



El Portavoz
Alberto Izquierdo Vicente